秋田県仙北市立角館中学校 学校報



小倉山通信

学校教育目標「自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校」

令和3年 9月 3日 発 行 【No.17】

感染症予防対策をお願いします

夏季休業が終わり、前学期後半がスタートして2週目に入っていますが、仙北市内では連日のように新型コロナウイルス感染症感染者が確認されている状況です。現在、その影響で市内三小中学校が休校措置をとっております。

学校では、マスクを外しての活動や大人数での活動を控えるなど、これまで以上に基本的な感染予防対策の徹底を図ってまいります。ご家庭におかれましても、引き続き予防対策に細心のご配慮をくださいますようお願いいたします。

なお、生徒本人や同居する家族の方々に、 咳、発熱、喉の痛み、倦怠感等の風邪のよう な症状がある場合は、登校を控えさせるよう 併せてお願いします。(その場合、欠席では なく出席停止とします) **a**

また、新型コロナウイルス感染症に関連した誹謗中傷、偏見、差別やうわさ話の流布等の絶無についてもご理解・ご協力をお願いします。お互いに「自分がされて嫌なことは、人にしない、言わない」ということを胸に刻みたいと思います。

シトラスリボンプロジェクト

シトラスリボンプロジェクトとは、新型コロナウイルス感染症の患者やその家族、医療従事者、または<u>エッセンシャルワーカー</u>や外国人などへの、新型コロナウイルス感染症に関する差別や偏見、誹謗中傷を根絶することを目的とした運動で、愛媛県の有志が始め、現在は全国各地に広がっています。

先日、本校の学校評議員である赤川和子さんから、角館町赤十字奉仕団が作成したシトラスリボンをいただきました。そこで、先ずは教職員がシトラスリボンを付けて、このプロジェクトを応援することにしました。

リボンを目にした生徒は、「それ何ですか?」と尋ねてきますので、運動の意義を説明しています。段階的に、生徒会活動とも協働しながら、全校生徒にこの運動を広げられたらと考えています。

エッセンシャルワーカーとは・・・・・?

日常生活における必要不可欠な仕事を 担う労働者のこと。医療、福祉、流通や ライフラインなどに関わり、私たちの生 活を支えている職種の方々のことです。

「大曲仙北英語暗唱・弁論大会」優秀賞

8月27日(金)、大曲仙北英語暗唱・弁論 大会が大曲中学校を会場に開催されたました。 本校からは、暗唱の部にS.Hさん、弁論の 部にI.Nさんが出場し、共に優秀賞を受賞しま した。二人の暗唱と弁論は、「すずかけ祭」の 演目に入れて披露する予定です。

合唱コンクールの延期について

今年度の合唱コンクールは、9月30日 (木)に開催する予定でお知らせし、準備を進めていました。しかし、市内の新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、9月中の学校行事等イベントを控えるようにという指導・指示が市当局からありました。

そのため、合唱コンクールを10月22 日(金)に延期して行うことにしました。 開催の方法等の詳細につきましては、追っ て連絡させていただきます。

例年、たくさんの 方々にご来校もも き、生徒たいる行事の 一つであり、日常の 活動の成果を披露で きる貴重な機会です。

(本子)、 (本子)



引き続き、ご理解とご協力をお願いします

新型コロナウイルス感染症の影響で、総合給食センターが稼働できないため、保護者のみなさまには、子どもたちの昼食準備でご難儀をおかけしております。

今日現在、再開の見通しが立たないということで、次週以降も引き続き昼食の準備をお願いしなければならない状況です。

総合給食センターでも、一日も早い再開を目指して手をつくしてくださっています。 どうか、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。